

### **RoHS 3 Konformitätserklärung**

Hiermit bestätigt die Wurm GmbH & Co. KG Elektronische Systeme die Konformität ihrer Produkte entsprechend der RoHS-Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 08.06.2011 zur Beschränkung der Verwendung gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten sowie der Delegierten Richtlinie (EU) 2015/863 der Kommission vom 31.03.2015 zur Änderung von Anhang II der Richtlinie 2011/65/EU und der Richtlinie (EU) 2017/2102 vom 15.11.2017 zur Änderung der Richtlinie 2011/65/EU.

Dabei handelt es sich namentlich um folgende Substanzen:

- Blei (Pb)
- Quecksilber (HG)
- Cadmium (Cd)
- Hexavalentes Chrom (Cr+6)
- Polybromierte Biphenyle (PBB)
- Polybromierte Diphenylether (PentaBDE, OctaBDE, DecaBDE)
- Bis(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP)
- Benzylbutylphthalat (BBP)
- Dibutylphthalat (DBP)
- Diisobutylphthalat (DIBP)

Wir fühlen uns der Schonung unserer Umwelt und dem verantwortungsvollen Umgang mit den natürlichen Ressourcen verpflichtet. Darum erklären wir hiermit, dass unsere Produkte RoHS-konform produziert werden. Ausnahmen entsprechend Anhang III und IV der Richtlinie finden keine Anwendung.

### **RoHS 3 Declaration of conformity**

Wurm GmbH & Co. KG Elektronische Systeme hereby declares that its products are compliant to RoHS Directive 2011/65/EU of the European Parliament and the Council from 08/06/2011 on restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic appliances as well as the Directive (EU) 2015/863 from 31/03/2015 for the change of appendix II of the Directive 2011/65/EU and the Directive (EU) 2017/2102 from 15/11/2017 for the change of the Directive 2011/65/EU.

Following substances namely are involved:

- Lead (Pb)
- Mercury (Hg)
- Cadmium (Cd)
- Hexavalent chromium (Cr+6)
- Polybrominated biphenyls (PBB)
- Polybrominated diphenyl ethers (PentaBDE, OctaBDE, DecaBDE)
- Bis(2-ethylhexyl) phthalate (DEHP)
- Butyl benzyl phthalate (BBP)
- Dibutyl phthalate (DBP)
- Diisobutyl phthalate (DIBP)

We feel obligated to preserve our environment and to handle natural resources responsibly. We therefore declare that all of our products are manufactured in compliance with RoHS. Exceptions according to appendix III and IV of the guideline do not apply.

Remscheid, 10.05.2023

Location, Date



**Matthias Kordon,**  
Productmanagement

**Wurm GmbH & Co. KG  
Elektronische Systeme  
Remscheid**  
Amtsgericht Wuppertal HRA 17612  
USt.-IdNr.: DE 120 810 822

Morsbachtalstraße 30  
D-42857 Remscheid

Telefon +49(0)2191-88 47-300  
Telefax +49(0)2191-88 47-9300  
E-Mail info@wurm.de  
Internet www.wurm.de

Persönlich haftende  
Gesellschafterin:  
Wurm Verwaltungs-GmbH  
Remscheid  
Amtsgericht Wuppertal HRB 11521

Geschäftsführer:  
Jean Bartko  
Gianluca di Lieto  
Peter Oleszak

Banken:  
Deutsche Bank AG Remscheid  
DE78 3407 0093 0579 6677 00  
BIC: DEUT DE DW 340

HypoVereinsbank Düsseldorf  
DE81 3022 0190 0609 8409 86  
BIC: HYVE DE MM414